



安藤圭介議長

皆さんに、もっと市議会を身近に感じていただくため、市議会について、議長が、解説していくよ！



カバル

3月定例会で志木市議会委員会条例と志木市議会会議規則を改正したってことだけど、それって何？

委員会条例、会議規則は両方とも議会の運営方法などを取り決めた基本的なルールです。
議会はこれらのルールに基づき、議案の内容や予算の使い方などのチェックをしています。



議長



いろは水輝&
4式ロボ

今回はどのようなところを改正したの？

3月定例会では、新型コロナウイルス感染症対策として委員会をオンラインで開催する場合の細かなルールの作成のために、委員会条例と会議規則の改正をしました。

また、今までは、請願や陳情を提出する際は、必ず氏名の隣にハンコを押す必要がありましたが、本人の自筆の署名だけでも提出することを可能とする改正を行い、記名押印と署名のうち、どちらの方法でも提出することができるよう規定を改めました。

※請願・陳情の提出等の内容については、3ページに掲載しています。



議長

志木市議会では、大規模な災害が発生した場合に、議会として情報発信を積極的に行っていくために、市議会のSNSを開設しております。下のQRコードから皆様のフォローをお願いいたします。



志木市議会
フェイスブック
QRコード



志木市議会
ツイッター
QRコード

※志木市議会SNS（フェイスブック、ツイッター）は「志木市災害対策支援本部」を設置した際に使用するため、通常時は使用しません。
また、それぞれのSNSに寄せられたコメント等については、返信や回答を行いませんのでご了承ください。